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例会報告   Vol.４７ No.２８（No.2230） ３月３日（水）晴れ  (司会 斎藤広巳委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆外部卓話  国際奉仕総括委員長 坂寄 恵様 

☆入会式 

 

ビ ジ タ ー 

国際ロータリー第２８２０地区 国際奉仕総括委員長 坂寄 恵様 （藤代ロータリークラブ） 

新会員 鈴木旦麿（かつまろ）会員 

 

入 会 式  鈴木旦麿会員 

  

Ｓ３６.２．２８（生） 桜橋クリニック 院長   委員会・・・国際奉仕委員会 

はじめまして。昨年開業する前から常陽銀行の樫村支店長より白梅会のお誘いを受けゴルフに出させて

頂きました。今まで仕事柄人ととけあう事がなかったものですから、お付き合いも大事という事を少しずつ

学んでいければと思います。水海道に骨をうずめるつもりでおりますので、宜しくお願い致します。 

 

誕 生 祝 

≪会  員≫青木全弘会員  山崎善市会員 

 

≪配偶者≫山崎会員  島田会員  上野会員     

石塚（克）会員  小島会員  松崎会員 

 

 

 

 

諸 報 告   

 上野 博会員挨拶 

３月１日付けで人事異動がありまして転勤となりました。当行は３月１日付け

で新生筑波銀行なりました。１０のブロックにわけることとなり、その中の岩井

ブロックを担当することとなり転勤という事になりました。水海道ＲＣで一年ち

ょっとでしたが、ここでいい体験、勉強をさせて頂きました。これからも銀行

員生活に役立てていこうと思います。後任には下妻営業部で支店長をして

おります石塚という者が着任しますので、引き続き宜しくお願い致します。

本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

親睦活動委員会 山野井周一委員長 

観劇会のご案内・・・３月１３日（土） 14：00 白井石油さん前よりバス出発します。 
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雑誌委員会 鈴木 豊委員長   

ロータリーの友 ３月号の紹介 

Ｐ６～Ｐ９ 識字率を上げ日々を豊かに 

Ｐ３１ ２８２０地区ガバナー 内藤 彰ガバナー 職業奉仕雑感 

Ｐ３６ 国際ロータリーの規定を決める立法機関 規定審議会 

ご一読頂ければと思います。 

 

幹 事 報 告  武藤康之幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  田上秀雄会長 

皆さん、こんにちは。本日は藤代ロータリークラブから国際奉仕委員会総括委

員長の坂寄さんにいらしていただいております。詳しくは後ほど鈴木会員に紹

介をしていただきます。また坂寄さんには今月の月間テーマである『識字率向

上』について卓話をしていただきますので、よろしくお願いいたします。 

続きまして新会員のご紹介を致します。鈴木旦麿会員です。所属委員会は国

際奉仕委員会です。皆様よろしくお願いいたします。 

さて今回は『楽しい例会』についてお話したいと思います。ロータリーの本質

からみて、例会とは各自の職業の真の意味を理解し、職業の向上を目指し、この意志を同じく持つ者が

集まる機会だと考えます。ですから楽しい例会とは笑いの多い例会でもレジャーが多い例会でもなく職業

を向上させるプログラムを楽しむ事が楽しい例会のありかたであると思います。時には親睦会で楽しく過

ごし、奉仕の精神に基づき新会員を増やし今後のロータリークラブを楽しみながら職業向上させる内容で

例会を行っていきたいと思いますので、皆様のご協力をお願いいたします。 

 

外 部 卓 話  識字率向上月間に因んで  

国際ロータリー第２８２０地区 国際奉仕総括委員長 坂寄 恵様 

世界の総人口は２００５年６４億５１１０５万人といわれ、２０２５年には７８億９７９

８万人になるであろうと予想されています。しかしながら先進国人口は１１億か

ら１２億の間に推移していく予想です。以前は地球上の人口は６０億で限界だ

といわれていたこともありました。今ではもうはるかにその数字を越えてしまい

ましたが、今後は開発途上国、発展途上国での人口爆発や先進国化、先進

国の少子化、地域格差の増大、環境破壊、資源の枯渇、そして貧困を原因と

する地域紛争が今後の問題として挙げられます。 

これからの諸問題を解決していくためには識字率の向上が必要です。例えば人口爆発を抑える有効な

手段は計画的出産です。そのためには開発途上国の若い女性の識字率が問題となります。日本におい

ては読めて書けては当たり前ですがこれは識字率が９８％以上あるためです。 

皆さんご存知のタイでは９４．６％、フィリピンは９３．４％、カンボジア７６．３％、そして昨年度蚊帳を送っ

たブルキナファソはなんと２８．７％です。 

そして先般訪れたインドの識字率は６６％、女性の識字率は５１％と言われています。インドの全女性の

識字率ですからスラムにクラス女性の識字率はもっともっと低いはずです。全女性の２／３が非識字率と

いう統計もあります。読めて書けて文章を理解してはじめて貧困から脱却、出生率の低下、疾病の予防な

どが実現していきます。 
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今、ＲＩが積極的に推し進め、効果をあげている識字率向上プログラムは、後から来る人々のための道を

照らす意味を込めて、ライトハウス・プロジェクトと呼ばれています。このプログラムの中心になるのは、リチ

ャード・ウォーカー氏が開発した語学力集中研修口座ＣＬＥ（Concentrated Language Encounter）であり、

グループ単位で簡単なストーリーを喋り、それを書き、だんだん難しいものに発展していく方法です。児

童、初心者、上級者向けにその内容を変えながら、話し言葉、書き言葉さらには文法にまで発展していく

手法です。 

このＣＬＥは１９８７年から、ロータリー財団の人道的補助金を受けてタイで行われ、大きな成功を収めたの

で、その後、世界各国の小学校、非公式教育現場、ストリート・チルドレンを対象としながら、識字率向上

プロジェクトの基本的な授業方法として採用されています。 

私たちは今後の識字率の向上がなぜ必要かということをしっかりと踏まえた上で社会奉仕活動、国際奉

仕、新世代奉仕を考えていくことが大切だと思います。 

 

出 席 報 告 （福田克比古委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５４名 ４１名 １３名 ０名 ２名 ７９．63％ 

 

ニコニコボックス 北村英明副委員長              入金計 ￥83,000   累計 ￥1,615,000  

誕生祝御礼≪会員≫青木（全）・山崎  各会員 

≪配偶者≫山崎・島田・上野・石塚（克）・小島・松崎    各会員 

宜しくお願い致します。  坂寄 恵様（藤代ＲＣ） 

宜しくお願い致します。  鈴木（旦）会員 

上野支店長、御栄転おめでとうございます。鈴木旦麿さん、入会おめでとうございます。坂寄さん、ようこ

そお越し頂きました。  田上会員 

鈴木カツマロ君、入会おめでとうございます。末永く宜しくお願い致します。  武藤会員 

鈴木先生、ご入会おめでとうございます。宜しくお願いします。  五木田（益）会員 

鈴木さん、入会おめでとうございます。  門脇会員 

鈴木さん、宜しくお願いします。  倉持会員 

坂寄国際奉仕総括委員長、宜しくお願い致します。  鈴木（豊）会員 

おめでたい事が続き素晴らしい春の訪れに感謝しております。  古矢会員 

３月生まれの会員の皆様、おめでとうございます。  山野井会員 

前回の勉強会（ＩＭ）有難うございました。  山牟田会員 

ＩＭお疲れ様でした。  五木田（裕）会員 

ＩＭ、大変勉強になりました。これからも職業奉仕頑張ります。  北村（英）会員 

３月例会プログラム案内間違えました。  斎藤会員 

その他  長塚会員 

所用でＩＭ欠席しました。皆様お疲れ様でした。  石塚（克）会員 

ＩＭ欠席致しました。  島田・福谷  各会員 

前回の例会欠席しました。今後、例会出席を多くしたいと思います。  二本松会員 

例会欠席が続きました。  染谷（正）会員 

来週欠席します。  白井会員 

 
会報委員会   染谷正美委員長   秋田政夫副委員長   上 野  博委員 


